



Le vote du budget est toujours un moment fort. C'est le moment où l'on passe en revue la politique nationale qui n'est pas bien sûr sans conséquences sur nos budgets communaux.

Toutefois, Cette année le vote se fait dans une période d'Élections Présidentielles troublée . Contexte complexe et particulier. Moment où nous voyons tant d'atrocités, de peur de l'autre, de promesses de campagne qui peuvent inquiéter ou certains tentent de diviser les plus pauvres entre eux créant un climat anxieux et préférant stigmatiser une population en déshérence et fragilisée ,des reniements à la parole donnée ET bien nous ,nous serons fidèles à nos engagements tant nationaux que communaux et nous ferons déclaration commune avec le Groupe Socialiste. Demain notre image va peut être en pâtir et notre visibilité moins prégnante. Et alors !!! nous assumons et votons.